

SE DICE...

César Rojas R.

crojas@elasegurador.com.mx

- Patria Re en Lloyd's
- Carmina Abad en Swiss Re
- Jesús Martínez y Mapfre

página 06

Se Dice...

Lloyd's es el mercado especialista de seguros más importante del mundo. Durante los últimos 327 años ha sido la fuente de seguros de todo tamaño y complejidad provenientes de todo el mundo a través de sus suscriptores y su red global de corredores. Los asegurados pueden tener acceso a este mercado a través de un broker, un coverholder o una compañía de servicios de Lloyd's. Los miembros de Lloyd's proveen el capital que respalda a los sindicatos, los cuales son formados por uno o más miembros que se unen para aceptar diversos tipos de riesgos. La mayoría de los sindicatos suscriben diversas clases de riesgos en sus áreas de experiencia, muchos de los cuales implican negociaciones cara a cara entre los brokers y los suscriptores. Estas negociaciones se llevan a cabo en el edificio de Lloyd's, que es donde la mayoría de los sindicatos negocia. Pero ¿por qué les digo esto? Porque, si no, no tendría mucho sentido platicarles que el 7 de diciembre Reaseguradora Patria (Patria Re), que dirige Ingrid Carlou, anunció que recibió la autorización de Lloyd's para construir un sindicato de propósito especial (SPS), conjuntamente con Pembroke Managing Agency Limited, una empresa del



Participantes del Comité Técnico para el Centro Certificador de Agentes

grupo Ironshore, lo que la convierte en la primera empresa del mercado mexicano de seguros en participar directamente en el mercado de Lloyd's. Será enero cuando ya comience a operar bajo la coordinación de la misma Ingrid Carlou y Christopher Brown, Third Party Syndicate Director. La Comisión Nacional de Seguros y Fianzas también autorizó este movimiento. Patria Re tiene una calificación de

"A" (excelente) por A.M. Best, y de "A-" (fuerte) Fitch. ¡Enhorabuena por este paso que hace historia!, un paso que como deben suponer, no ha sido nada fácil.

Nos enteramos de que Carmina Abad, quien fue CEO de MetLife México, ahora forma parte del equipo de Swiss Re, nada más y nada menos que como CEO de Corporate Solutions,

área muy importante de esta empresa que resuelve las necesidades financieras y de risk management de corporaciones a nivel global.

El Comité Ejecutivo de Mapfre nombró a Jesús Martínez Castellanos como nuevo CEO regional del área LatAm norte, en sustitución de José Ramón Tomás Forés, quien se jubila a finales de este año. Martínez compa-

tibilizará este cargo con el de residente del Comité de Dirección Regional LatAm Norte y el de CEO de Mapfre México, cargo al que llegó en marzo de este año. Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y actuario, y se ha desempeñado en Mapfre desde el inicio de su carrera en 1989, ocupando diversos cargos. Por cierto que los CEO de Mapfre se reunieron a finales de noviembre en Río de Janeiro para definir la estrategia de crecimiento para la empresa en los próximos años. La reunión estuvo encabezada por Antonio Huertas, presidente de la compañía.

Tuve el gusto de asistir a la primera reunión del Comité Técnico del proyecto de creación del Centro Certificador de Agentes, que tiene el objetivo de instrumentar los elementos técnicos para la operación del Centro Certificador de Agentes con base en lo estipulado en la Circular Única de Seguros y Fianzas y las mejores prácticas a nivel internacional.



Carmina Abad, CEO de Swiss Re Corporate Solution

Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros.

Bien, pues nuestra siguiente edición estará en sus manos al inicio de 2016, por lo cual aprovecho estas líneas para agradecer a todos ustedes, lectores, anunciantes, colaboradores, proveedores, fuentes, entrevistados y todos con quienes hemos tenido la fortuna de trabajar, su entrega, y a veces pa-

ciencia, para con nosotros.

Gracias también a la gente de Tijuana, Veracruz y del centro del país que nos acompañó en los Foros que realizamos en este año, por ser parte de este proyecto; a los más de 16 mil fans de Facebook y 6 mil de Twitter por permitirnos ser parte de su Timeline y regalarnos sus "me gusta"; a quienes nos siguen en YouTube y han visto las

cápsulas de PEA TV; a quienes ya descargaron las aplicaciones móviles que desarrollamos este año, y a quienes nos visitan de manera recurrente en nuestra página de internet.

Les deseamos que pasen unas felices fiestas y que 2016 sea un año lleno de retos, oportunidades y logros en lo personal y lo profesional. Felicidades.